

# Herzlichen Dank

*Alles verändert sich mit dem,  
der neben einem ist  
oder neben einem fehlt.*

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim schmerzlichen Abschied von unserem lieben

## Eduard Fink

erfahren durften.

Besonders danken wir:

- Herrn Pfr. Benedikt Wey für seinen Besuch und die persönliche Gestaltung der Trauerfeier
- seinem Hausarzt, Dr. med. Ernst Schürch, für die jahrelange kompetente Betreuung
- dem ganzen Team des Zentrums Schlossmatt für die liebevolle Pflege
- den Ärzten und dem Pflegepersonal der palliativen Abteilung Spital Burgdorf und der Abteilung Onkologie des Inselspitals Bern
- allen Ärzten, dem Wundpflege- und Orthopädieteam, welche ihm während den langjährigen Gehproblemen geholfen und beigestanden haben
- Frau Barbara Jost für ihre grosse Hilfe während der schwierigen Zeit des Abschiednehmens

Ein sehr grosser Dank geht auch an alle, die Eduard Fink als Freund, Kollege und Geschäftsmann geschätzt haben.

Die tröstenden Worte in den zahlreich erhaltenen Schreiben, die Spenden für Grabschmuck und die Zuwendungen an das Zentrum Schlossmatt haben uns gefreut und sehr berührt.

Burgdorf, im August 2018

Die Trauerfamilie